

Invertirá Pemex 2 mil mdd en ducto (Reforma 30/10/13)

Invertirá Pemex 2 mil mdd en ducto (Reforma 30/10/13) Por Alejandra López Cd. de México México (30 octubre 2013).- Petróleos Mexicanos (Pemex) a través de sus filiales Refinación y PMI Trading Ltd., invertirá 2 mil millones de dólares para construir un ducto de transporte de petrolíferos que atravesará ocho Entidades del País. La capacidad del ducto, conocido como Golfo Centro, será de 300 mil barriles de combustibles que irán desde Tuxpan, Veracruz, hasta Michoacán. Recorrerá 700 kilómetros y tendrá cuatro terminales de almacenamiento en el Arco Norte, en Chimalhuacán, Tlaxcala y Michoacán. Las Entidades que atravesará son Hidalgo, Tlaxcala, Puebla, Distrito Federal, Estado de México, Morelos hasta llegar al punto final en el occidente del País. Ayer, Pemex anunció un acuerdo entre sus dos filiales para garantizar el abasto de petrolíferos en el País. Esto, porque la demanda en los próximos 4 años aumentará 25 por ciento, según el comunicado. El acuerdo abarca, además de la construcción del ducto, estrategias con buques tanque, carros tanque y autotanques, los cuales no han sido definidos a mayor detalle. "Pemex Refinación, PMI Trading y otra filial, PPI, formarán grupos multidisciplinarios para analizar e implementar la mejor estrategia de suministro, tanto en el ámbito comercial y de logística como en el legal y financiero", abundó el comunicado. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo